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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Anna Kugelmann, Stefan Förster, Ziye Fangyan, Franzis-
ka Kossatz, Moritz Jahn, Levi Thiede, Marie-Therese Heller, Eric Mamitzsch, Konstantin5

Krauthäuser, Jo Maleen Pawel

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Fabian Schwarz, Oskar Klempt, Darius Winter

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Philipp Landwehr, Linus Röber

Ruhende Mandate: Martin Wellendorf

Die Beschlussfähigkeit wird mit 10 von 15 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2023-10-2310

wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 E-Mails

2.1 DMS am MI

Konstantin meint, dass es beworben werden soll.

3 Berichte15

3.1 StuRa

Moritz berichtet:
am 26.10. war StuRa:
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• es wird bald eine 2-Faktor-Authetifizierung geben

• die Organisation der Wahl ist auf Hochtouren20

• der StuRa erkennt auch weiterhin keine Verbindung als Hochschulgruppen an

• das KiK wird bald sehr interessante Filme zeigen (mit Podiumsdiskussion)

• der StuRa hat über den Israel/Palästina-Krieg geredet, alle waren genervt

3.2 StuKo

Anna und Moritz berichten:25

Wir haben sehr ausführlich diskutiert, wie wir den Maßnahmenkatalog aus der Stellungnahme für
Evaluation Bachelor WiMa umsetzen wollen. Gerade weil sich immer wieder einige weitere Neben-
fächer wünschen, könnten wir uns dort darum kümmern, dass wir einige Erfahrungsberichte von
älteren Studis oder anderen Fachschaften aufbewahren, die wir dann mit einem entsprechenden
Vermerk rausgeben können.30

Im Anschluss hat Moritz von der AG Prüfungsversuche berichtet und wird dies auf der nächsten
Fakultätsratssitzung auch vorbringen. Dort und ebenfalls in einer folgenden StuKo-Sitzung wird
dann diskutiert, ob wir Teil des Experimentes sein möchten.
Moritz meint, dass er weitere Nebenfächer auf unserer Sitzung auflisten wird. Außerdem sammelt
er, was schon vom Maßnahmenkatalog umgetzt wurde.35

3.3 Institutsrat Algebra

Ella Hutschenreiter war dort und berichtete uns:
Am 25.10.23 fand der Institutsrat Algebra statt (Die Sitzung im Sommer würde ausgesetzt, da es
nichts zu besprechen gab). Die nächste Sitzung findet am 31.01.24 statt.
Folgendes wurde besprochen:40

Da es nun nur noch 4 Professoren am Institut gibt, muss der Institutsrat verkleinert werden, von
zwei wissenschaftlichen Mitarbeitern auf einen als Mitglied. Die Wahlen dazu werden im Laufe
der nächsten 2 Monate erfolgen. Es steht auch die Option im Raum auf den Mitarbeiter aus der
Verwaltung zu verzichten, je nach dem ob er offiziell zum Institut gehört oder nicht. Für den
vrmtl. im Sommer erfolgenden Umzug des Institutes in den B-Flügel wurde bekannt gegeben,45

welche Räume dem Institut dann zur Verfügung stehen. In der nächsten Sitzung wird es dann um
die Lehrplanung für WiSe 24/25 und SoSe 2025 gehen.

3.4 PASST?! Austauschtreffen

Franziska berichtet vom Austauschtreffen am 24.10.23:50

Es waren leider wenige studentische Vertreter:innen anwesend. Zuerst wurde das PASST?! Pro-
gramm vorgestellt und auch welche Ziele verfolgt werden. Mittlerweile ist es ein dauerhaftes
Programm und nicht mehr auf Förderprogramme angewiesen. Ca. 50 Prozent aller Studierenden
nimmt am Programm teil.
Außerdem wird daran gearbeitet eine anschauliche Verlaufsübersicht über das eigene Studium zu55

erstellen, z.B. in Form einer App. Dabei soll der eigene Verlauf entweder mit den Kommilitonen,
der Regelstudienzeit oder seiner eigenen Planung verglichen werden. Ein Beispiel für so eine App
ist die Luna-App in Thübingen.
Danach hat sich auch die zentrale Studienberatung vorgestellt. Es wurde unter anderem darüber
geredet, ob Werbung durch Flyer noch sinnvoll ist bei den Fachschaftsräten. Und es wird ein60

Weiterbildungsangebot für studentische Berater:innen im Januar geben (auch für uns)!
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3.5 Wanderung

Levi erzählt, dass insgesamt 3 Menschen an der Wanderung teilgenommen haben. Wahrscheinlich
lag es am Wetter. Konstantin meint, dass die Länge der Strecke etwas abschreckend wirkte.

4 Veranstaltungen und Projekte65

4.1 Kennenlerntreffen

Jo berichtet, dass noch nicht viel passiert ist. Gerade wird die Präsentation geplant. Moritz würde
von Hochschulgremien erzählen und Anna würde auch etwas vorstellen.

4.2 Prof-Stammtisch

Levi meint, dass die Vorbereitungen laufen. Es gab schon eine Zusage von Prof. Walter.70

5 Uni Live

Franziska meint, das immernoch eine Person für Uni Live gesucht wird. Es sollte sich bis nächste
Woche mit Prof. Neukamm abgesprochen werden. Moritz meint, dass es nicht der größte Aufwand
ist. Er hatMenschenmit Abschlussarbeiten gesucht, die diese vorstellen. Konstantin und Franziska
werden sich darum kümmern.75

6 Aufenthaltsraum Willersbau

Anna meint, dass es einen Aufenthaltsraum geben soll im sanierten Flügel, und fragt nach dem
aktuellen Stand. Moritz meint, dass dies wahrscheinlich im FakRat besprochen wurde. Leider weiß
keine Person den genauen Stand.

7 Wahlen80

Anna berichtet, dass es niemanden im Bereichsrat gibt. Marie möchte in den Bereichsrat und
Franziska lässt sich für den Senat aufstellen. Jo würde sich für den FakRa austellen lasse.
Die Physik hat bestimmte Schichten, für die es ein Doodle geben wird. Und auch für den Glühwein-
stand wird es ein Doodle geben. Am Donnerstag gibt es ein Treffen um 15 Uhr im StuRa. Anna
und Franziska gehen zum Treffen.85

8 Bürozeiten

Anna hatte einen Terminplan erstellt für Donnerstag.

9 Nebenfächer und Beruforientierung

Anna meint, dass es Ansprechpersonen für Berufsorientierung geben soll und Erfahrungen mit
Nebenfächern geteilt werden sollen. Dazu sollen sich alle Gedanken machen und rumfragen.90

Moritz hat dazu eine Seite im Wiki erstellt mit Möglichkeiten für weitere Nebenfächer und
Berufserfahrungen.

3



Protokoll zur FSR-Sitzung am 2023-10-30 Seite 4 von 4

10 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

10.1 Kennenlerntreffen

Jo würde die Werbung posten mit einer späteren Raumankündigung.95

10.2 Newsletter

Themen: Wahlen, Kennenlernveranstaltung, Prof-Stammtisch, Bürozeiten, Bierpongturnier, Ne-
benfächer und Berufsorientierung, Kreativabend

11 Sonstige

11.1 Beutel100

Marie meint, dass ein Lehramtsersti nach den Beutel gefragt hatte. Die Beutel sollen am Freitag
verteilt werden. 2. DS Franziska, 3. DS Eric, 4. DS Konstantin, 5. DS Anna

Konstantin Krauthäuser schließt die Sitzung um 17:38 Uhr.

105

Das Protokoll wurde am 2023-11-06 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Konstantin Krauthäuser Franziska Kossatz
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